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· Натяжение полотна необходимо отрегулировать так, чтобы лента при беге не смещалась в ту или другую сторону (если лента смещается, например, вправо, то необходимо подтянуть правый винт регулировочный и ослабить левый).
· It is important to adjust the tension of the treadmill belt so that the running belt doesn’t shift during the exercise to the right or to the left (if the running belt does shift, for example to the right, tighten the right adjusting screw and weaken the left one).

· Для обеспечения скольжения полотна по основе дорожки в комплект вложен флакон со смазкой. Поднять полотно с одной стороны и нанести смазку вдоль кромки зигзагообразными движениями вглубь, а затем повторить действие на другой стороне. Смазку осуществлять через каждые 100 км пробега. 
· To ensure the sliding of the running belt there is some lubrication oil in the set. Lift the running belt from one side and spread the oil along the edge by zig-zag movements. Repeat the same actions on the other side of the treadmill. Spread the oil at every 100 km of a run.
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Компьютер
Computer
Отображаемые функции
Functions
ВРЕМЯ  - 00:00 – 99:59 минут
TIME - 00:00 – 99:59 minutes

СКОРОСТЬ – 0.0 – 99.9 км/ч.
SPEED – 0.0 – 99.9 km/h.
РАССТОЯНИЕ – 0 - 99.9 км 
DISTANCE – 0 - 99.9 km 
КАЛОРИИ – 0.0 – 999.9 килокалорий 
CALORIES – 0.0 – 999.9 calories

ПУЛЬС – 40 – 220
PULSE – 40 – 220
Функции кнопок
Function buttons

MODE – последовательным нажатием  осуществляется выбор отображаемых параметров,
(TIME - время, SPEED - скорость, DISTANCE - расстояние, CALORIE – затраченные  калории, PULSE – частота пульса, ODO - глобальный счетчик, SCAN - поочередная смена отображаемых параметров с интервалом 4 сек). Сброс показаний при нажатии на кнопку 3-4 сек.
MODE - to set the targets of TIME, SPEED, DISTANCE, CALORIES, PULSE - current heart rate, ODO – global counter, SCAN - monitor will rotate through the following functions: time, speed, distance, calorie and total distance, each display will be hold for 4 seconds. Hold the MODE buttons for 3-4 seconds to reset all the targets.
SET - установка выбранных параметров (значение установленного параметра будет изменяться от установленного значения до нуля).
SET – set the chosen targets (values of the chosen parameters will change from the set value to zero).
RESET - сброс установленного параметра.
RESET – reset of the chosen parameters.
PAUSE -остановка отсчета показаний.  Для продолжения отсчета следует нажать кнопку еще раз.
PAUSE – counting pause. To resume the counting press the button again.
Внимание: 
Attention:

1. После завершения тренировки экран автоматически погаснет через 4-5 минут.

       After the exercise the screen will turn off automatically within 4-5 minutes.

2. Экран автоматически включится при начале тренировки.

The screen will turn on automatically after resuming the exercise.

3. Если цифры на мониторе светятся тускло, то следует заменить батарейки.

If the numbers on the screen are hard to see, change the battery.
4. В счетчике используется батарейки 1,5В типа АА или ААА.

Use "AA" or “AAA” types of the batteries 1,5 V.
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Адрес:  


Фабрика спортивных изделий ЛЕКО,


Россия, 141830, Московская область, Дмитровский район, с.Синьково 





Address: Post code: 141830


Sporting Goods Factory, Sinkovo, Dmitrov Disctrict, Moscow region, Russia.
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